

C.E.T.

Propositions de la CFE-CGC

Deux séances de négociation se sont déroulées sur le CET (Compte Epargne Temps) le 15 décembre et le 5 janvier.

Avec la négociation sur les salaires, ce sont deux négociations difficiles que la CFE-CGC mène en parallèle. Tout en conservant le pragmatisme qui nous caractérise, nous serons force de proposition.

Le CET est très apprécié par les salariés. Il permet en effet de la souplesse sur les congés d'une année sur l'autre et de faire face à un coup dur dans sa vie personnelle. En fin de carrière, il peut s'agir d'un plus considérable pour un départ plus tôt en retraite (ce qui va dans le sens de la volonté de la Direction et de la transformation de l'entreprise).

L'essentiel des discussions de la première séance a porté sur la présentation du coût du stock de jours capitalisés sur le CET, estimé excessif par la Direction.

Lors de la deuxième séance, la direction a proposé d'ajouter de nouvelles dispositions permettant le transfert des jours du CET vers le PERCO (avec un abondement), comme l'a demandé la CFE-CGC, et la possibilité de financer le rachat de trimestres en vue de la retraite. **Propositions faites au prix de la cessation pure et simple de l'alimentation de TOUS les CET.**



Nous notons avec étonnement qu'à un moment où la flexibilité est prônée par le Groupe et que le CET est un des éléments naturels de cette flexibilité, la question du coût commence à se poser.

Par ailleurs l'abondement proposé (seulement 5%) n'est pas à la hauteur de l'enjeu. Il peut aussi être envisagé de monétiser une partie du CET.

La CFE-CGC n'est pourtant pas arc-boutée contre tout aménagement du dispositif existant **mais elle reste attachée à la pérennisation de l'alimentation du CET.**

Elle pèsera de tout son poids lors de la prochaine séance prévue le 12 janvier.

Pour nous contacter :
cfecgcaxafrance@free.fr
01 47 74 47 34



Bienvenue à la nouvelle Année 2017 !

Une année qui sera, à n'en pas douter, riche en événements et en actualités, économiques et sociales.

L'application de la loi Travail, loi Rebsamen, les échéances électorales, présidentielles et législatives, l'environnement international, et particulièrement européen, sont autant de sujets qui vont animer notre quotidien, en y intégrant évidemment l'actualité de notre entreprise AXA et son lot de transformations en cours.

Votre section CFE-CGC est aux premières loges, ou "sur le front", pour proposer, gérer, s'opposer si nécessaire, mais plus généralement vous accompagner suite aux impacts de toutes ces nouvelles données qui modifient notre environnement et notre quotidien.

Le monde bouge, ce n'est pas nouveau, en revanche, la cadence s'accélère.

Votre Section CFE-CGC AXA a beaucoup gagné en crédibilité ces dernières années, c'est le fruit du travail de vos délégués et de tous vos élus dans les différentes entreprises du groupe. Notre représentativité progresse aussi, nous approchons des 30%, et beaucoup de nouveaux adhérents nous ont rejoints en 2016, cette dynamique ne se démentira pas en 2017.

Nous n'avons jamais été autant sollicités de toute part, c'est un signe clair de notre utilité collective, sans surenchère ou démagogie calculatrice et sans compter notre orientation totalement libre d'idéaux politiques. Les nombreux collègues qui nous ont rejoints cette année ont certainement été sensibles à ces valeurs.

Aussi, nous vous adressons nos vœux les plus sincères de bonne santé, de prospérité et de bonheur tant à vous-même, qu'à vos familles et tous vos proches.

Que cette année 2017 comble vos aspirations les plus chères.

2017